

29-04-24

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: Artikel-Content

Kirche und Gesellschaft

Der christliche Glaube ist seit seinen Anfängen ein Glaube, der Gesellschaft gestaltet. Er orientiert unser Handeln als Christen in dieser Welt und für diese Welt. Das gilt für jeden einzelnen Christen, aber nicht weniger für die Institution Kirche als die Gemeinschaft von Christen in einem bestimmten Gebiet. In diesem Sinne ist Kirche stets Volkskirche, nämlich Kirche für das Volk. Sie nimmt mit den ihr anvertrauten Gaben und Gütern Verantwortung wahr für die Gesellschaft und das Gemeinwohl aller, die in dieser Gesellschaft leben.

TEILEN

[DOWNLOAD PDF](#) [DRUCKEN](#)